

Entrevista a:

GANADORES DISEÑA ALGO FUERA DE LO ORDINARIO CON DANESA 33

Xanat Sabina Jaime Díaz
Licenciatura en Diseño
de la Comunicación Gráfica



María Fernanda
Cerna y Enrique
Hernández Carrillo
Fotografía:
Carol Benitez Romero

Tras la ceremonia de premiación del concurso *Diseña algo fuera de lo ordinario con Danesa 33*, *Espacio Diseño* tuvo la oportunidad de conversar con los ganadores del primer lugar: María Fernanda Cerna Martínez y Enrique Armando Hernández Carrillo, estudiantes de las licenciaturas en Planeación Territorial y en Diseño Industrial, respectivamente.

Después de escuchar el discurso inaugural en el lanzamiento de la convocatoria, impartido por el gerente de *Danesa 33*, surgió su interés por crear algo fresco y diferente. Una vez que observaron la similitud y monotonía de todos los empaques, tomaron la decisión de hacer algo que cambiara ese contexto.



Diseño ganador
del concurso
Fotografía:
María Fernanda
Cerna y Enrique
Hernández Carrillo

Mencionaron que dentro del proceso creativo, su objetivo era bastante claro: no realizar estos diseños con un enfoque publicitario, sino hacerlos divertidos y atractivos, jugando y haciendo varias combinaciones con distintos colores

y empleando los nombres de los productos para, con ello, crear los personajes de las propuestas que resultaron ganadoras, haciendo uso de varias referencias de lo que vemos día a día, principalmente en las redes sociales, como los “memes” y algunos elementos destacables dentro de la cultura popular japonesa. Sin duda alguna, las ideas que aportaron cambiaron la imagen de la marca para que sus productos no se generen con base en la nostalgia y melancolía de generaciones pasadas, sino para tener una conexión con clientes más jóvenes.

La experiencia más gratificante que les dejó este concurso, dirigido específicamente a estudiantes universitarios, además del premio que estaba en juego, fue el reconocimiento y carta de recomendación; esto será en un futuro, un punto extra al momento de insertarse en el mundo laboral, y con ello dar un giro y arriesgarse un poco al hacer cosas diferentes, no sólo lo que una u otra licenciatura dicta, sino entrar en contacto con la multidisciplinariedad que puede darse dentro de la División de CyAD. Alegres de ser los ganadores, concluyeron con la siguiente frase: “Danesa 33 buscaba algo fresco, algo nuevo... Y fue lo que les dimos”. ☺